

Instandsetzung der MTB Strecke in Benediktbeuern

Am Freitag den 23.03.2012 hat sich eine Gruppe von Helfern des TSV Benediktbeuern-Bichl zusammengetan um den BMX Track in Benediktbeuern instanzzusetzen. Nachdem seit längerem nichts mehr daran gemacht wurde und sich viel Gestrüpp und Unrat neben und auf der Strecke angesammelt hatte, war dies auch von Nöten. Mit der Hilfe von Christian Schmid und Martin Ketterl die mit Bagger und Traktor mitwirkten ging die Arbeit zum Glück viel leichter von der Hand. Die Mountainbiker und BMX Fahrer bedanken sich recht herzlich bei all den Helfern, die Ihre Zeit und Gartengerätschaft zur Verfügung gestellt haben und hoffen das es nächsten Frühling wieder eine so tolle Aktion geben wird.



Das Team



Chaos und Ratlosigkeit am Anfang der Aktion



Das Team steht bereit



Der Blick in die Zukunft



Wenn Einer arbeitet...



Mit gutem Beispiel voran



So langsam formen sich kleine Gruppen



Die Holzleiter wird ersetzt



Rasenmähermann



Das Grass muß weg



Ich will auch was machen



Die Kinder machen mit



Ohne die zwei Fahrzeuge wäre es schwer geworden



Das Gestrüpp wird weniger



Der Kurs wird immer ansehnlicher



Eine kurze Stärkung



Der letzte Schliff



Bald sind wir fertig



Das stolze Team



Die glücklichen Helfer